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Ao 6º dia do mês de julho de dois mil e doze, nesta cidade de São Paulo, na 

Sala do Conselho da São Paulo Previdência, sito à Rua Bela Cintra, nº 657, 1º 

andar, às 10 horas, conforme prévia convocação, reuniu-se, ordinariamente, o 

Conselho de Administração da São Paulo Previdência. Presentes a Dra. 

Sandra Rodrigues Monteiro, Presidente deste Conselho, a Dra. Maria Rita 

Vaz de Arruda Corsini, Conselheira Vice-Presidente, bem como os 

Conselheiros titulares José Salomão Fernandes, Ângelo D’Agostini Júnior, Ivani 

Maria Bassotti, Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, Julio Bonafonte, 

Gustavo Ferraz de Campos Monaco, Ernesto de Jesus Herrera, Maria Clara 

Paes Tobo, Roberto Allegretti, Marta Elizabete de Araújo, Celso Pinhata Junior 

e Antônio Dorival Gamba. Ainda, estavam presentes os Conselheiros 

Suplentes Virgílio Bernardes Carbonieri, Diógenes Francisco Marcelino, 

Antonio Moreira dos Santos, José Maria Cancelliero, bem como o Diretor 

Presidente em Exercício da SPPREV, José Roberto de Moraes. Inicialmente, o 

Diretor Presidente em Exercício da SPPREV informou sobre a saída do Dr. 

José do Carmo Mendes Junior, deste Conselho, a pedido, dando boas vindas a 

Sra. Sandra Rodrigues Monteiro, que foi nomeada Conselheira Titular 

respondendo pela Presidência do Conselho, conforme publicação no Diário 

Oficial do Estado, em 05 de julho de 2012. Em seguida, a Presidente do 

Conselho agradeceu os votos de boas vindas, dando início aos trabalhos da 

reunião. Inicialmente as atas da 48ª e 49ª reuniões ordinárias foram lidas, 

aprovadas e assinadas por todos. Após, a Conselheira Ivani Maria Bassotti 

informou aos demais Conselheiros que a SPPREV solicitou à Secretaria de 

Gestão que se iniciasse um processo de certificação dos gerentes e 

supervisores da autarquia e, nesta oportunidade, a Conselheira aproveitou para 

falar da necessidade de vir a aumentar a participação dos empregados da 

SPPREV nos cursos de capacitação promovidos. Nesta oportunidade, o Diretor 
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Presidente da SPPREV informou que acabou de ser fechado, com a Secretaria 

da Fazenda, a matriz de capacitação dos empregados para o ano de 2013, 

mostrando os cursos dos quais participaram neste exercício, bem como dos 

que deverão participar no ano que vem. Ainda o Diretor Presidente em 

Exercício disse que, por determinação legal, desde o dia 15 de junho deste 

ano, todas as funções de supervisão e gerência já estão sendo exercidas por 

empregados concursados. O Conselheiro Antônio Dorival Gamba indagou 

sobre os resultados da apuração preliminar instaurada para identificar eventual 

participação de demais envolvidos na fraude cometida na SPPREV. Neste 

momento, foram distribuídas, aos Conselheiros, cópias do Relatório Final da 

referida apuração preliminar. A Conselheira Ivani Maria Bassotti lembrou que 

foi indicada por este Conselho para participar da comissão, representando os 

demais Conselheiros. A Conselheira Ivani Maria Bassotti esclareceu que foram 

realizadas três reuniões, resumindo-se os trabalhos em ouvir algumas pessoas 

quanto ao funcionamento de todo o processo de concessão de aposentadoria e 

de pensão, a forma como se dá todo o procedimento via sistema, e, bem 

assim, como se dão os acessos neste sistema.  Ainda, a Conselheira Ivani 

Maria Bassotti explicou que, como a apuração preliminar era pontual, ou seja, 

tinha o objetivo de averiguar eventual existência de demais envolvidos na 

fraude, a conclusão trazida no relatório final foi a de que foram tomadas as 

medidas de contenção aos acessos até então existentes, tanto nos fluxos de 

inserção como no de pagamento de benefícios, quer de pensão, quer de 

aposentadoria. Concluiu-se que a forma como foi noticiada a fraude leva a crer 

que não existiram outros envolvidos com o aludido fato.  A comissão também 

entendeu que somente uma auditoria externa será capaz de afirmar, de 

maneira concludente, sobre os mecanismos de acesso e sua segurança, bem 

como sobre o fluxo, a manutenção e inserção de benefícios, sendo que tal 

medida visa sanar duas situações que foram observadas na fraude realizada: a 

inexistência de dupla verificação de acesso ao sistema, com poder de 
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alteração, inclusão e exclusão, por parte de diversos empregados e de 

terceiros, aliada à ausência de relatórios que possibilitem verificar eventuais 

irregularidades nas transações realizadas. O Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba questionou sobre o processo de contratação da auditoria externa do 

sistema. O Diretor Presidente em Exercício da SPPREV informou que tal 

processo já era para estar concluído; no entanto, as empresas, atualmente, por 

uma questão de segurança, não prestam mais informações através de ligações 

telefônicas, sendo necessário agendar reuniões individuais com cada empresa, 

fato que ensejou um atraso na contratação. Ainda, o Diretor Presidente da 

SPPREV disse que a empresa de auditoria de sistemas será contratada com 

dispensa de licitação, em face da urgência. Em seguida, a Conselheira Maria 

Clara Paes Tobo perguntou se já houve resposta do posicionamento da 

Procuradoria Geral do Estado sobre a contagem do período de licença saúde 

para fins de concessão de aposentadoria especial. O Diretor Presidente da 

SPPREV disse que ainda não houve resposta. Após, o Diretor Presidente da 

SPPREV comunicou que esteve no seminário internacional sobre pensões e 

aposentadorias, ocorrido em Brasília e promovido pelo Ministério da 

Previdência. Neste seminário foi verificada a problemática existente em alguns 

países da América Latina, tendo se constatado que, no âmbito da previdência 

social, os problemas enfrentados no Brasil se assemelham aos dos demais 

países da América Latina. Na parte voltada para o Brasil, o seminário se 

desenvolveu mais no que diz respeito à pensão, sendo que foram discutidas as 

questões da reversão, necessidade de ser estipulado tempo mínimo de 

convivência, principalmente nos casos de casamento, de forma e evitar 

eventual fraude; outra ideia abordada foi a de limitar o número de anos de 

percepção de pensão, a depender da idade do pensionista. Em seguida, o 

Diretor da SPPREV informou sobre a possibilidade de venda do terreno da 

SPPREV localizado à Rua Vergueiro, sendo que o pagamento será em área 

construída neste terreno, de acordo com a definição de padrão pela SPPREV. 
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Aproveitando a oportunidade, o Diretor Presidente da SPPREV comunicou 

sobre a possível constituição de um Fundo Imobiliário constituído pelos imóveis 

advindos do Instituto de Pagamentos especiais de São Paulo – IPESP e da 

Caixa Beneficente da Polícia Militar, sendo o referido Fundo responsável pela 

gestão destes imóveis. Em seguida, aos Conselheiros foi entregue um folder 

explicativo sobre o monitoramento e recenseamento, o qual será distribuído 

aos beneficiários desta autarquia. Depois, o Diretor Presidente da SPPREV 

falou sobre o novo Organograma da Diretoria de Benefícios dos Servidores 

Públicos após a transferência das funções de supervisões e gerências aos 

empregados concursados, bem como comunicou a criação de novas funções 

de supervisão. Em seguida, o Diretor Presidente comunicou os Conselheiros a 

extinção de dois postos do interior, um de Santa Rita do Passa Quatro e outro 

de Jales. O Conselheiro Julio Bonafonte perguntou  ao Diretor Presidente do 

SPPREV sobre a descentralização com autonomia, projeto que entende 

necessário, especialmente para atendimento dos beneficiários que residem no 

interior do Estado. O Diretor Presidente em Exercício da SPPREV respondeu 

que visa implantar no plano plurianual, até 2014, 20 (vinte) postos, ou seja, nas 

regiões administrativas do Estado. Após, foi discutido o Monitoramento, tendo o 

Diretor Presidente em Exercício da SPPREV explicado que a autarquia está 

encontrando uma série de dificuldades com o IDORT, Instituto responsável 

pela execução do contrato de Monitoramento, e que, por conta do não 

cumprimento de alguns serviços, o referido Instituto foi notificado sobre a 

aplicação da pena de advertência, abrindo-se prazo para a resposta. Em 

seguida, passou-se a análise e discussão sobre o Balancete de Abril de 2012, 

sendo que o mesmo, ao final, foi aprovado por unanimidade pelo Conselho de 

Administração. Após, foram convidados o Diretor de Administração e Finanças, 

o senhor Reinaldo dos Santos Lima e o Gerente de Planejamento e Controle 

da Diretoria de Administração e Finanças, o senhor Marcos de Oliveira Campos 

para explanarem acerca da Proposta Orçamentária de 2013 da SPPREV, 
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tendo o Diretor de Administração e Finanças realizado a apresentação, para os 

Conselheiros, da Proposta Orçamentária. O Conselheiro Antônio Dorival 

Gamba questionou sobre o estágio em que se encontra a contratação do 

convênio médico. O Diretor Presidente da SPPREV esclareceu que está sendo 

verificada a necessidade de edição de lei para implantação do referido 

benefício, sendo que o processo encontra-se na Procuradoria Geral do Estado. 

Ainda, a Conselheira Ivani Maria Bassotti sugeriu que fosse incluído, na 

Proposta Orçamentária ora apresentada, um reajuste nas despesas com 

pessoal e encargos sociais, em índice correspondente à variação do 

acumulado IPC-Fipe. Ao final, feitas as observações necessárias e sanadas as 

dúvidas, a Proposta Orçamentária de 2013 da SPPREV foi aprovada por 

unanimidade pelo Conselho de Administração, com a ressalva da necessidade 

de modificação para que haja a previsão de um reajuste dos empregados da 

SPPREV para o ano de 2013. Assim, ficou agendada a próxima reunião 

ordinária para o dia 03 (três) de agosto, sexta-feira, às 10 horas. E, para 

constar, eu, Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta 

Ata que lida e achada conforme, vai devidamente assinada pelos Conselheiros 

presentes. 

 

___________________________ 
José Roberto de Moraes 

Diretor Presidente em Exercício da    
SPPREV 

 
 

__________________________ 
Sandra Rodrigues Monteiro 

Presidente do Conselho  
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__________________________ 
Maria Rita Vaz de Arruda 

Corsini 
Vice Presidente do Conselho 

__________________________ 
Eugênia Netto de Andrade e Silva 

Sahd 
Conselheira 

 
 

 
 
 

__________________________ 
Ivani Maria Bassotti 

 Conselheira 
 

____________________ 
Maria Clara Paes Tobo 

                   Conselheira 
 
 

 
 
 
 

___________________________ 
Marta Elizabete de Araújo 

Conselheira 
 

 

___________________________ 
Antônio Dorival Gamba 

Conselheiro 
 

 
 
 
 
 
 

___________________________ 
Julio Bonafonte 

Conselheiro 
 

__________________________ 
Ângelo D’Agostini Júnior 

Conselheiro 
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___________________________ 

José Salomão Fernandes  
Conselheiro 

Universidades Estaduais 
(STU) 

 
 

__________________________ 
Ernesto de Jesus Herrera 

Conselheiro 
 

 
 
 
 

___________________________ 
Roberto Allegretti 

Conselheiro 
 

 

__________________________ 
Gustavo Ferraz de Campos 

Monaco 
Conselheiro 

 
 
 

___________________________ 
Celso Pinhata Junior 

Conselheiro 
 

 

___________________________ 
Paola S. camargo 

Secretaria do Conselho 
 

 
 


